

## Kapolres Purwakarta Lakukan Pengecekan Jalur Kereta Cepat.

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.PUBLIKJABAR.COM](http://PURWAKARTA.PUBLIKJABAR.COM)

May 27, 2023 - 09:11



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melakukan pengecekan jalur Kereta Cepat Jakarta-Bandung di wilayah Kabupaten Purwakarta.

Dalam pengecekan tersebut, Kapolres Purwakarta didampingi Kapolsek Jatiluhur, Kompol Dandan Nugraha Gaos di Dk 74 tunnel 2, Kampung Tegal Nangka, Desa Bunder, Kecamatan Jatiluhur, Kabupaten Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengatakan, saat ini PT Kereta Cepat Indonesia China (KCIC) tengah melakukan beberapa pengetesan, di antaranya mengaliri listrik ke jalur kereta cepat tersebut.

Pengecekan ini dilakukan, kata Edwar, untuk menjalin koordinasi dengan KCIC untuk melaksanakan pengamanan agar proses tersebut tidak membahayakan

bagi masyarakat di sekitarnya.

"Polres Purwakarta telah mengerahkan ratusan personel di titik-titik jalur kereta cepat tersebut. Setiap personel, berasal dari setiap Polsek yang dilewati oleh kereta cepat itu," ungkap Edwar, pada Jumat, 26 Mei 2023.

Ia menyebut, panjang jalur Kereta Cepat keseluruhan wilayah hukum Polres Purwakarta yang dilintasi Jalur Kereta Cepat kurang lebih 22 Kilometer.

Pada saat uji coba dan digunakan, Kapolres berharap kondisinya tidak ada dampak gangguan kamtibmas dan juga kendala teknis.

Sampaikan Imbauan, Kabid Humas Polda Jabar, Kombes Pol Ibrahim Tompo, Edwar mengajak masyarakat di Purwakarta untuk mendukung proyek nasional tersebut agar kereta cepat pertama di Asia Tenggara itu berjalan tanpa adanya hambatan.

"Jalur Kereta Cepat ini dialiri arus listrik sebesar 27,5 kilovolt (KV) sehingga masyarakat diminta untuk tidak masuk ke jalur KCJB karena sangat berbahaya dan bisa tersengat listrik. Anak-anak di sekitar trase juga diminta untuk tidak bermain layang-layang di sekitar jalur karena benang dan layangannya berpotensi mengganggu kelistrikan," ucap AKBP Edwar Zulkarnain.

Terpisah, Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol.

Ibrahim Tompo, mengimbau dan mengedukasi kepada warga masyarakat yang tinggal di jalur dilintasi KCJB tentang hal-hal keselamatan yang diperhatikan.

"Hal-hal yang dilarang serta menginformasikan Bahwa seluruh jaringan OCS Kereta Cepat Jakarta-Bandung telah dialiri listrik dengan tegangan 27,5 KV menandakan bahwa masyarakat harus berhati-hati jika beraktivitas di sekitar Jalur Kereta Cepat Jakarta-Bandung karena dapat tersengat listrik tegangan tinggi," imbau Ibrahim.

Polres Purwakarta Polda Jabar